

☆夏まつり・盆おどり大会→コロナ禍につき中止します

配布

大洞	4-
53	
東山	4-
53	
北山	38-
337	
コモ北	5-
85	
桜台	23-
296	
桜市	25-
115	
5棟	4-
16	
6棟	4-
23	
2P	1-
13	
柏台	31-
289	
14棟	4-
22	
15棟	4-
15	
桐丘	23-
171	
桐市	6-
25	
紅葉	20-2
235	
紅市	16-
76	
合計	212-
1817	

岐阜市 岐阜市役所庁舎移転しました

ー芥見東地区地域担当職員・高木 健一さん

この度、岐阜市役所庁舎が「岐阜市司町40番地1」へ(今までの本庁舎から北に約400m、みんなの森ぎふメディアコスモスの南側へ)5月6日に移転OPENしました。18階建ての庁舎で、1階～3階に多くの市民窓口が配置されました。

1階は、総合窓口、障がい福祉課、福祉医療課など、2階は、子ども支援課、子ども保育課、介護保険課、国保・年金課、上下水道料金センターなど、3階は、生活福祉課、税関係の課などです。

15階と17階には展望スペース「つかさデッキ」があります。授乳室は1階から3階に、2階子ども支援課の窓口の前にはキッズルームもあります。親子同伴での利用となりますが、お子様連れで市役所にお越しいただいた際、受付の待ち時間や、時間に余裕がある時などお立ち寄りください。

地域担当職員とは、昨年度から始まった制度で、各50の自治会連合会の地域に各1名が担当させていただいています。

地域の会議や行事にスタッフの一員などとして参加させていただくことで、自治会・各種団体の地域特有の活動などを学ばせていただき、地域と行政との架け橋となれば幸いです。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



庁舎外観(南西)



つかさデッキ



キッズルーム



航空写真

支部だより 地域のつながりを大事に

ー芥見東自治会員・匿名さん

今年度、自治会の役員を引き受けたことでさまざまな行事が多くあるのだと知りました。総会を始め、町内清掃、TV組合、運動会などあり、私にできるのかと不安になりました。しかし、今まで話をしたことのなかった人たちと話す機会や、時々参加していた行事にも、こんなに役員の人達の努力や苦労や協力があつたという事を知り、今までの役員さんや町内会の人達に感謝し、こうやって地域の人達が繋がっていくと感じました。

コロナ禍で行事が減り、地域の交流が減る中、これから来るかもしれない災害があつた時に、どこに誰が住んでいるのかもわからないという事にならないように、人とのつながりを大事にしていきたいと思ひます。 □■



木と森を 見れば夢はきっと実現する

ー桜台支部/元連合会役員・寺井 和雄さん

昨年、学校と地域を結ぶ活動に加わり、芥見東小5年の子どもたちと考えごっこをしました。課題は「何のために学校に行くのか?」チコちゃんではありませんが、みんな、えーっ?という感じで少し難しそう。

将来働くため、お金を稼ぐため、…。結論は「幸福になるため。」な～んだ!

でも、自分だけでなく、周りも、そして社会の誰もが幸せに。これが本来の目的です。つまり、みんなが幸福になるための最良の手段が「まず学校に行く」でした。



自分という「木」だけでなく、社会という「森」も見ながら学ぶ意義を考えてください。くれぐれも「木を見て森を見ず」本末転倒にならないように。まちづくりも同じです。

Hit the book for social happiness so that your dreams definitely come true. Never put the cart before the horse. 以上、小田琉太郎君からシニアへの心強いエール(本紙5月号、英訳付き)に応じて。Many thanks! □■

☆11月20日啓発運動→6月13日(日)8時～9時...準備日→6月20日(日)

☆ 新型コロナウイルスの感染予防のため三密を避け、手洗い、手指消毒、マスク着用、黙食などに努めましょう。

☆ みどりっこバスヘルパー募集 ↓ ヘルパーに参加して地域デビューのきっかけにしませんか、連絡をお待ちします。 みどりっこバスヘルパー会 ☎ 241-1062

小学生 あいさつを返していますか！

ー芥見東小学校6年・浅見 優里奈さん
毎朝横断歩道で地域の方が私たちの事を見守り、あいさつをしてくださっています。みなさんはあいさつを返していますか。あいさつを返してもらえなかった人の気持ちを考えた事がありますか。大人の人だったら、「元気がないな」、「体調が悪いのかな」と思うかもしれないし、子どもだったら「かなしいな」、「次からはあいさつしないでおこう」などと思う人がいるかもしれません。

あいさつをすることがきっかけで、会話ができたりします。みなさんは人と話している時、楽しいと思った事がありますか。小学校では、ハートルームクラブや総合的な学習など地域の方と関わる機会があります。私は地域の方と話すのがとても楽しいです。みなさんも地域の方と交流を深めるためにも、大きな声で自分からあいさつをしてみてください。



支部だより ～山田川の桜を観て～

ー北山・K.Sさん
今年も1級河川である山田川の桜がとても綺麗に咲き、多くの方の心が癒されたことと思います。でも、例年の桜とはちょっと違ったと感じられた方も見えたのではないのでしょうか。川の中に雑木が生い茂り、川幅も狭く、汚い川でした。そんな川も3月には雑木が伐採され見通しもよくなり、立派な

一級河川に変身しました。これも北山のKさんが県の河川課に半年にわたって連絡、交渉して下さったお陰です。



小さな一人の行動が大きな行政を動かしたのです。私たちも自分一人で出来ることからグループへと輪を大きく広げて皆が住みやすい場所にしていけたら良いなど・・・

そして、Kさんに感謝し、簡単にごみを捨てることなく、いつまでも美しい町を子どもさんたちにバトンタッチできることを思うばかりです。



交流センター ぎふメディアコスモス

ー岐阜市市民活動交流センター所長・堤 正男さん
皆さんこんにちは。本年4月から岐阜市市民活動交流センター所長に着任しました堤です。どうぞ、よろしくお願い致します。

日頃から、芥見東地域のためのまちづくり活動に精力的に取り組む皆さまに、心からの敬意を申し上げます。

人が幸せな人生を送るには、何と言っても生活の安心、そして活躍できる場があることが大切です。住民同士が仲良く過ごせ、お互いに相談し助け合う土台となる関係づくり、様々な行事も含めて多くの住民に活躍の機会を創り出す皆さまの活動は、自らの手で幸せな地域を創る素晴らしい取り組みです。

私たち市民活動交流センターは、そんな皆さまの取り組みを行政の立場から応援し協力するためにあります。ともにまちづくりに取り組む仲間として、お気軽にいつでもご相談いただけたら幸いです。

機会がありましたら、「みんなの森ぎふメディアコスモス」にもぜひお越しください。皆さんの活動につながるアイデアをご提供できればと願っております。



みどり病院 高齢者向けワクチン予約

ーみどり病院事務長・大橋 和正さん
岐阜市では5/14(金)より65歳以上の高齢者向けに新型コロナワクチン一般接種予約が開始されました。新型コロナウイルス収束に向けて、当院でも5/24(月)より予約を開始し、6/7(月)から65歳以上の高齢者に新型コロナワクチン接種を始めます。

岐阜市では、公共施設での接種もおこないますが、会場数や予約枠に限りがある状況で、多くは当院を含む医療機関での接種に委ねられています。同様に、予約受付などの対応も個別の医療機関に委ねられており、当院でも連日電話でのお問い合わせが殺到し、対応に苦慮しているところです。地域の皆様方にはご迷惑をおかけいたしますが、ご協力のほどよろしくお願い致します。



みどり病院・すこやか診療所に定期受診されている方につきましては、受診時に予約を承っています。他にインターネットでの予約枠も用意しております。詳しくは病院ホームページでご確認ください。

